

## 国東小学校創立135周年に華 飯塚レッドスターズが県大会新人戦で優勝

第5回大分県新人少年野球選手権大会で、見事優勝の栄冠に輝いた飯塚レッドスターズ（吉田正監督）の選手の皆さんと、12月4日（火）市役所を訪れ、野田侃生市長と猪俣俊雄市議会議長に優勝の報告を行いました。

サードを守る主将の橋本将季君（国東小5年）から「県大会では一勝をめざして頑張りましたが、チームが波に乗って、気がついたら優勝していました。この優勝を励みに、春の大会に向け冬の間に走り込みをし、また県大会に出場したいです。」と報告があり、野田市長、猪俣議長から「優勝おめでとうございます。日頃皆さんが良く頑張って練習したからこそ、今回の優勝を勝ち取ることができたのだと思います。この優勝を励みにますます勉強や野球に頑張ってください。」とお祝いのことばが述べされました。



## 国東友愛クラブが全国大会出場を報告

国東町のママさんバーチーム「国東友愛クラブ」の皆さんと12月19日（水）市役所を訪れ、野田侃生市長に県予選会優勝と全国大会出場を報告しました。

同チームは12月9日（日）・16日（日）に37チームが出場して行われた「第3回LAWSON CUP大分県予選会」で見事初優勝し、3月20日（木）から静岡県浜松市で行われる全国大会への出場を決めました。

清原容子監督、田原百合主将が「県内の強豪チームが参加した県大会での優勝は、無欲の勝利で、全員びっくりしました。全国大会でも県予選決勝のようにみんなで声をだしあい、チーム一丸となって攻めのバレーで、決勝トーナメント進出めざして頑張ります。」と決意を述べました。



### 第12回安岐町グラウンドゴルフ大会

11月21日（水） 安岐多目的広場



▲男子の部（左から）準優勝の田原雄さん、優勝の柳継信さん、3位の高根博さん



▲女子の部（左から）優勝の柏木静江さん、準優勝の中西咲子さん、3位の三浦サツキさん

### 第2回会長杯バレーボール大会

11月25日（日） 安岐町勤労者体育館・安岐中学校体育館



▲男子の部で優勝した「田深バレー団」の皆さん  
①「武蔵男子」  
②「来浦男子」「中村」



▲女子の部で優勝した「南安岐女子」の皆さん  
①「田深女子」  
②「武蔵女子」「富来女子」

### 第2回市長杯ミニバレーボール大会

11月30日（金） 国東体育馆

③②「旭日」「田深」「上国崎」の皆さん  
「年齢制限の部優勝の  
「旭日ボンビーズ」



▲「フリーカーの部優勝の  
「旭日」「ロケッツ」  
「来浦レディース」



### 第1回国東市小学生バレーボール大会秋季大会

12月2日（日） 国東体育馆・国東小学校体育馆

Aパート  
優勝 とみく  
2位 安岐うめA  
3位 小原少女A・伊美少女A

Bパート  
優勝 飯塚少女A  
2位 旭日少女

Cパート  
優勝 武蔵東B  
2位 安岐うめB  
3位 伊美少女B・かえでB



▲Aパートで優勝した  
「とみく」の皆さん



▲Bパートで優勝した  
「飯塚少女A」の皆さん